



事務所 伊那市西町5016-2 Tel(72)0077 例会日 毎週木曜日 例会場 くぬぎの杜 Tel(78)1121  
 会長 藤澤秀敬 幹事 平澤泰斗 会報委員長 唐木 章 第2750回例会 2016.8.27 No.1413



## Rotary Serving Humanity

人類に奉仕するロータリー

2016-17年度 RI 会長テーマ

### アトラクション 伊那西高等学校吹奏楽部演奏

(紹介者 向山賢悟親睦委員)



御指導いただく先生のもと特にステージドリルに力を入れて練習に励んできました。今日は3曲お送りします。演奏やドリルをゆっくりとお楽しみください。

### ソング 夏の思い出

ソングリーダー 向山賢悟親睦委員

### ビジター・ゲスト紹介

伊那食品工業(株) 副社長 塚越英弘様  
 尾張旭ロータリークラブ 山田直樹会長、古橋エツ子直前会長、加藤清久様、井田武憲様、西尾輝久様、桜井雅博様、江尻 豪様、菊田利昭様  
 伊那RAC 布留川深志会長、矢澤慎介幹事、鈴木唯太さん、江尻 舞さん、江尻怜史さん、宮澤大雅さん、奥田 勇さん



### 会長談話 伊那ロータリークラブ 藤澤秀敬会長

厳しい残暑が続いていますが、今夜は台風の影響でしょうか、随分涼しく過ごし易くなりました。

今夜は恒例の納涼会に尾張旭 RC の皆様遠路お越しいただき、ありがとうございます。明日のゴルフまで宜しくお付き合いのほどお願い致します。

そして、いつものように伊那食品工業、塚越会長のご配慮により、この快適なスペースをお借りして、美味しいお料理を頂きます。今夜は塚越副社長さんにご参加いただいております。もう少しして入会していただくといいなあ、と思っています。よろしくお願いたします。

さて、尾張旭 RC とゴルフの交流が始まったのは、

1976年(昭和51年)6月から今年40年ということになるようになります。姉妹クラブとなったのは9年後の1985年(昭和60年)5月で、今年は31年目を迎えております。

この間、夏には伊那に来て頂き、春先には愛知に出かけてゴルフを楽しんでまいりました。2005年の「愛・地球博」開催の時には、ちょうど国際ロータリーの100周年で万博会場内に2760地区でロータリー館を設置運営され、その会議室で交流20周年の記念例会を合同で行った記憶があります。

毎年行き来していた交流会はこのところ一年おきに交互に訪問するようになりました。親睦と交流が永く続いていることは素晴らしい事と思います。

そしてこの交流の初めから参加している方が両クラブにお一人ずつ在籍しておられます。尾張旭 RC の飯田さん、そして今夜もご参加しておられる伊那 RC の小坂栄一さんです。小坂さんは伊那 RC ゴルフ部の初代部長ですから伊那 RC のレジェンドであります。飯田さんは今回参加できず残念でしたが、小坂さんは明日ゴルフにも参加、元気にプレーすることとなっています。

尾張旭 RC、伊那 RC の交流が今後もよい形で続きますよう期待して会長のご挨拶といたします。よろしくお願いたします。

### 尾張旭ロータリークラブ 山田 直樹会長

相互交流の長い長い歴史のもとにこのような素晴らしい交流会にお招きをいただき、感謝しています。本日は8名出席させていただいております。当初飯田さんも出席の予定で楽しみにしておりましたが、急遽欠席で残念です。先ほど藤澤会長からご紹介をいただいたことを伝えておきます。

ロータリー入会后21年経過し、何回伊那にお伺い



したかわかりませんが、先輩方が築かれた歴史のほか、双方のクラブの肌合いが合う、お互いに求めるものと同じだからこそ今まで交流を深められることが出来たものと思います。

来年からも更に交流を深めてまいりたいと思います。これからも仲良くお願いいたします。

**幹事報告** 別紙をご覧ください。

**ニコニコボックス**

藤澤秀敬、平澤泰斗 尾張旭 RC の皆様ようこそいらっしゃいました。しっかりお楽しみください。明日のゴルフはお手柔らかにお願いします。尾張旭 RC ご参加の皆様からいただきました。

# 納涼大会

於：かんでんぱぱガーデン 西ホール

司会 松下正博親睦活動副委員長

**アトラクション** ビンゴゲーム

**開会挨拶** 平出吉範親睦活動委員長

**挨拶** 伊那食品工業(株)

代表取締役副社長 塚越英弘様

**乾杯** 尾張旭 RC 山田直樹会長



**手に手つないで** ソングリーダー向山賢悟委員

**万歳三唱** 伊那 RC 藤澤秀敬会長

**閉会** 松下正博親睦活動副委員長



## 尾張旭 RC 伊那 RC 合同ゴルフコンペ

翌日は尾張旭 RC7 名、伊那 RC13 名計 20 名の参加により、信州伊那国際カントリークラブにおいて合同ゴルフコンペが開催されました。台風 10 号の影響を受け空模様が心配されましたが、終始穏やかな天候のもと大変楽しいコンペとなりました。結果は地元のリもあって伊那 RC が優勝を飾ることが出来ました。

